
 

 

 

 

 

 

土曜授業・授業参観・ＰＴＡ総会・親子下校 ご協力に感謝しています。 

【土曜授業・授業参観】 

 ２２日土曜日は、土曜授業・授業参観がありました。今回は年に１回の親子下校がある

ため、保護者の皆様には徒歩・自転車での来校をお願いしました。遠い方は、お昼の時刻

に家を出ていただいたのではないでしょうか。ありがとうございました。 

 また、新しい学年になって初めての授業参観はどうでしたか。新しい学級になって２週

間、この日の授業に向けて、それぞれの学級で大切にしていることが伝わるような授業・

子どもたちの様子をしっかりと見ていただける授業となるように、各担任は授業準備をし

ていたと私は思っていますが、どうでしたでしょうか。さらに、学校づくりビジョンの最

重点「聴き合い語り合う授業づくり」の「つながる」力をつけていくために、「聴き合い考

え合いたくなる課題の提示」はされていたでしょうか。授業参観の感想を、各担任までお

伝えいただけるとこれからの励みになるかと思います。 

 

【ＰＴＡ総会】 

 子どもたちが６限目の授業をしている間に、保護者

の皆様には、体育館へ移動いただき、ＰＴＡ総会を開

催していただきました。総会出席者は１７２軒（委任

状９７軒）でした。昨年度に引き続き、保護者の皆様

の参加が増え、複数でご出席いただいた保護者の方も

みえて、初めに準備してあった 160 席はすぐにいっぱ

いになり、左右に 80席ほど増やして、総会を始めてい

ただきました。 

 ＰＴＡ総会に先立ち、職員が自己紹介を学年単位で

させていただきました。名前に合わせた言葉を考えた

学年やハーモニーで自己アピールする学年、メインの

学年行事をアピールした学年、漫才風にボケ突っ込み

で新職員を紹介した学年、最後は教頭先生のギターと

歌に合わせて職員の一致団結した姿（？）をアピール

して、職員紹介を終わりました。また、学校・子ども

たちの応援団として、昨年度から発足しています「保々

小学校コミュニティー」の新会長國保信二さんを紹介

させていただきました。 

続いて、平成 28年度の本部役員から、事業報告・同

推委員会活動報告・会計報告・監査報告を行ってもら

いました。承認後、櫻井会長からは「女性ばかりの本

部役員でしたが、一致団結して協力しながら活動がで

きました。市Ｐ連の北部ブロック総務部長という役職

もあって大変ではあったけど、いろいろな場で子育て
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たくさん保護者の皆様に参加いただきました。 

平成28年度本部役員の皆様 一致団結でした。 

平成28年度櫻井会長の挨拶 ご苦労様でした。 



について話が聞け、自分の子育てに生かせた１年間で

あった。」と退任のあいさつをいただき、それに続くど

の本部役員さんも「大変な中にも学びがあった。」と挨

拶をいただきました。 

 そして、平成 29年度の本部役員候補の紹介・承認を

経て、新会長の赤星会長から「子どもたちが、学校が

大好きと思えるように、ＰＴＡとして環境づくりのお

手伝いができるように、頑張っていきます。」と挨拶を

いただきました。新役員さんの自己紹介に続いて、今

年度の事業計画・同推委員会事業計画・会計予算案が

提案され、全て承認をいただきました。また、保々小

学校ＰＴＡ会則にある、１か月のＰＴＡ会費を６月よ

り 230 円から 250 円に値上げすることを承認いただき

ました。支出を切り詰め、特別会計に支出を移して対

応するのも限界になっていました。皆様にご協力いた

だいている大切なお金ですので、より一層有効な支出

執行となるように努力していきます。 

 ＰＴＡ総会の議長は森川さん、書記は林さんにして

いただきました。ありがとうございました。 

 

【学校紹介 校長より】 

 新会長様の都合もあり、今年度は校長からの学校紹

介を、ＰＴＡ総会の最後にしていただきました。最後

にしていただいたことで、終わりの時刻が決まってい

るので、それに合わせて話をさせていただくことにな

り、逆によかったかと自分では思っています。話の大

筋は以下の通りです。 

○学校づくりビジョンについて、普段から子どもたち

に機会あるごとに話をしてきた「心の計算を身に付け」

ることを目指す子どもの姿に付け加え、最重点目標を「聴き合

い語り合う授業づくり」「支え合う仲間づくり」にしたこと。 

○仲間づくりは授業づくりで行うこと、その例として理科は事

実で物事を考える学習（多くの人権課題は事実を見抜く力が不

足していることによると私は思っています。事実で物事を考え

る力は、人権課題解決に必要な力）であることや、文字を覚え

ることさえできなかった私が本を読むことが大好きになったり、

授業で話し合うことが好きになったりしたのは、話し合い活動

の中で自分を大切にしてもらったことによること。自分が好

き・自分が大切と思えると、友だちも大切に思えること。 

○お願いとして、卒業式の袴等の華美な服装について全ての保

護者の方に考えていただきたいと思っていたこと、下校時の安

全パトロールは交通安全が目的ではなく防犯がねらいで発足し

たこと、そのため決まった時刻に決まった場所での交通指導ではなく、場所を移動し安全

を見守る活動と捉えて欲しいこと、今から行われる親子下校で災害時に家に戻るか学校へ

行くかの中間点も確かめてほしいということ。 

親子下校です。下校路の安全確認お願いします。 

親子下校の出発です。 

平成 29年度新本部役員の皆様お世話になります。 

平成 29年度赤星新会長 よろしくお願いします。 


